

## **Sammelaktion für die Ukraine – ein Riesenerfolg !!!**

War das ein Andrang am Freitag, 4. Juli im Saal unter der katholischen Kirche. Aufgerufen war zu einer großen Sammelaktion für die medizinischen Einrichtungen in der Ukraine. Ab 8.30 rollte Fahrzeug für Fahrzeug den Hang hinauf, entlud u.a. Männerkleider, Schuhe, Rollatoren, Windeln, Deckbetten, Kissen, zahlreiche Bettwäsche usw.. Der Zustrom endete erst gegen 17.00 Uhr. Im Saal sorgten ca. 20 fleißige Helfer aus der Ukraine und Winnenden für den Überblick. Alles wurde sortiert, in Kartons oder Säcke umgepackt und entsprechend beschriftet. Vier Fahrten mit voll geladenen Transportern und Fahrten mit PKWs waren bis Samstagmittag nötig, um die Spenden nach Fellbach zum Deutsch Ukrainischen Verein Rems- Murr e.V. zu transportieren. Außerdem gab es für diese Aktion zahlreiche Geldspenden.

Nächste Woche startet von Fellbach aus der erste Transport in den Osten der Ukraine. Folgende Ziele werden angefahren: ein großes Krankenhaus in Sumy, wo viele Verwundete behandelt werden, zwei verschiedene Krankenhäuser in Charkiw und ein Krankenhaus in Saporischschja.

Wir vom Ukrainecafé waren von dieser Unterstützung überwältigt. Unser Dank gilt allen Helfern, allen Spendern und Förderern. Viele Ukrainer vom Ukrainecafé haben mitgeholfen und sich sehr über diese Aktion gefreut!

*Ukrainecafé des ACK - Rupert Kern*

*Blick von der Terrasse in den Saal*

